

**Vorbild & Modell** | ÖBB Nightjet – das neue Nachzugsangebot der ÖBB oder die Wiedereinführung des Kurswagenverkehrs

# Schlafend durch Europa



Das Echo war gross, als die ÖBB den als nicht rentabel bezeichneten Nachzugsverkehr in Europa im Alleingang übernahmen. Die in einem neuen, blauen Gewand verkehrenden Wagen fanden schnell den Weg in die Auslagen der Modellbahnhändler. Mit den neusten Entwicklungen ist es an der Zeit, diesen auch in der Schweiz präsenten Verkehr genauer unter die Lupe zu nehmen.